

Zwischen dem 09. und dem 27.08. wurde das Hallenbad für eine großangelegte technische und energetisch dringend erforderliche Maßnahme geschlossen. Die komplette Beleuchtung konnte in diesem Zeitraum auf LED-Technik umgestellt werden. Hierzu waren Gerüste im ganzen Bad erforderlich, so dass dies im laufenden Betrieb nicht hätte erledigt werden können. Die Verwaltung geht auf den Zeitraum der Maßnahme ein, der den befristet zur Verfügung stehenden Fördermitteln und der Verfügbarkeit der beteiligten Handwerksbetriebe geschuldet war.